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学校関係者評価
◎「学校関係者」学校支援ボランテイア本部委員～１７名（川沿町８名・柏木町９名）による評価

A～そう思う B～どちらかと言えば、そう思う C～どちらかと言えば、そう思わない

D～そうは思わない E～よく分からない（評価や判断が難しい場合）

下記数値は％

No 評 価 項 目 A B C D E

１ 子ども一人ひとりの良さを認め命の大切さを尊重した取組が行われている ４７ ３５ ０ ０ １８

２ いじめに対する指導や、その防止のための取組が適切に行われている ４１ ３５ ０ ０ ６

３ 基礎・基本の定着を基盤とした学力向上の取組が充実している ５３ ４１ ０ ０ ６

４ 不登校児童を出さないため、指導や家庭との連携・相談がなされている ５３ ４１ ０ ０ ６

５ 全国学力・学習状況調査や市統一テスト結果をわかりやすく公表している ８２ １８ ０ ０ ０

啓明中学校と連携して、①６年生の一日体験入学、②啓明中学校教員によ

６ る６年生の授業参観、③三校交流会などで、小中の連携の充実につとめて ８８ １２ ０ ０ ０

います。 啓明中学校との連携体制は充実している

７ 健康で豊かな心を育てる教育は充実している ５３ ４１ ０ ０ ６

８ 運動能力や体力向上につながる教育は充実している ４７ ４１ ０ ０ １２

９ 先生方は、授業等において「分かる授業づくり」に努めている ６４ １８ ０ ０ １８

10 教員や職員の言葉遣いを含めた言動は、子どもたちの模範となっている ５３ ３５ ０ ０ １２

11 子ども個々の学習内容の理解や実態に見合う教育を行っている ２９ ４７ ０ ０ ２４

12 子どもが安全で安心に過ごせる危機管理体制や安全指導は充実している ７０ ２４ ０ ０ ６

13 家庭・地域と共にある「特色ある教育活動」、地域人材や保護者を活用し １００ ０ ０ ０ ０

た「開かれた学校づくり」は充実している

14 子どもの将来の夢や希望につながる教育活動や取組を行っている ３５ ４１ ０ ０ ２４

15 学校内外の施設や環境は修復修繕等が行われており整備は充実している ３５ ４１ １２ ０ １２

上記数値は％
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No 評価項目（番号）に関わって、文章や記述でのコメント（説明）

１ ・多くの保護者が個々の児童にあった指導を先生方が行っていると、実感されているようです。

また、学級通信や学年通信等が、学校生活の状況確認に非常に効果があると考えます。

３ ・日常の宿題や、家庭学習強化週間により、少しずつ家庭学習が定着しているように感じます。

・学校や先生の指導を基本に、各家庭においても協力的な姿勢を示してくれないと難しいですね。

・学校の先生は、大変努力されていると思います。地域での見守りや行事も充実していると思い

４ ます。苫小牧市では児童会館が人口の割には少ないです。ボランテイアで子供食堂などを立ち

上げてきていますが 、どの地域でも学校帰りに寄れる児童会館などの子供の居場所が充実し

ていれば、不登校児童等についても良い環境になるのでは、と思います。

・評価はＥの分からないと付けましたが、我が子が学校に通っていないので、学校の様子が分か

らずＥとしました。ただ、折に触れ学校へ行ったときに見る先生の様子から、どの先生も一生

５ 懸命に取り組んでいる姿や光景を見ることができます。いろいろな親御さんの多様な要望に応

対しなければならない先生方は、本当に大変だと思います。ご苦労様です。

・学力だけではなく、体力や心の面もバランス良く育てようという方針には賛成です。

７ ・外部講師による、子どもの心を育てる「心の授業」に取り組んでおり、今年度は初めて医師を

招いて「ガン教育」も実施するなど、以前の命の授業も含めてとても良い試みである。

・地域と学校とが連携し合って、町内の通学路の巡回や挨拶運動、危険な場所などにおける安全

１２ への指導も良く取り組んでいる。生徒指導部の先生や町内会の安全ボランテイアが同じ思いで

日々実践されており、校区内の無事故等にも貢献していると思われます。町内会主催の諸行事

にも、学校の先生方が多く参加してくれていることに、いつも感謝しております。

・地域との交流や連携に熱心で、町内会行事にも先生方が出席してくれている。学校外のことで

あるが、大切な「特色ある教育活動」である。長期休業中の学習サポートやクラブ活動の指導

者、伝統ある餅つき会など地域人材を活用した取組も多く、開かれた学校づくりが継続されて

いる。

・地域との連携を、とても大切にしている様子がうかがえます。その点はとても評価できます。

１３ ・学校ホームページでは、学校便りや児童の普段の様子もアップあされており、良く更新されて

いることも素晴らしいし、今の情報機器時代では大切なのでしょうね。

・柏木、川沿両町内会が実施する行事の周知と、先生方教師の参加にはいつも敬服しております。

「自転車安全教室」「クリスマスお楽しみ会」「子ども新年会」「卒業を祝う餅つき会」等を通じ

た地域との連携や協力は、今後も期待しております。

＊学校便りやいろいろなお便り等を当本部の役員に毎月、毎回配布してくれる（届けてくれる）

ことは、教頭先生の過重労働になっていないのか？心配しております。また、申し訳ございま

せんが、学校評価できるほど学校の内情を知りません。分かる範囲で評価させてもらいました。

・開校から３０年以上経過し、校内の詳細は分からないが、体育館の屋根（雨漏り）やカーテン

１５ など修繕が必要な箇所が沢山あるように見えます。評価をＣとしたのは、学校と言うよりは苫

小牧市への評価となりますが、充実させるためには予算が必要ですね。

そ ・学校評価の「保護者アンケート」にあった要望、意見等の資料中、回答１８の項目に書かれて

の いた保護者の意見が理解できません。子どもが今、何を中心に勉強しているのかを知る上でも

他 チャンスをいただいていると、考えられないのでしょうか。


